



C'est sous le parrainage du préfet de la Menoua, que le site en ligne www.sinotables.com a célébré l'an cinq du "Festival des causes nobles".

Du 23 au 27 octobre 2018, le site en ligne www.sinotables.com a organisé, en différents endroits de la ville de Dschang, la cinquième édition du "Festival des causes nobles". Le thème central de cette édition a porté sur "La solidarité au service du développement personnel et communautaire." Le choix de ce thème a été « *une invite faite à la jeunesse, s'engager dans le bénévolat...* »

Les activités ayant meublées cette semaine d'échanges ont tourné autour des sous-thèmes:

- Rencontres artistiques et culturelles ;
- Choix du bon réseau social pour communiquer sur son projet ;
- Gestion de projets ;
- Art de prendre des notes ;
- Master class de musique, danse et théâtre ;
- Développement personnel et engagement citoyen ;
- Entreprenariat social et recherche de financements.

Dans son discours d'ouverture des travaux, Collins Bétanga, deuxième adjoint représentant le

préfet empêché, a défini ce festival tel « *un appel à la solidarité fraternelle aux uns et aux autres...* » Insistant sur le mot solidarité, il a félicité les festivaliers du sens qui les a conduits à se mettre « *ensemble, pour promouvoir et partager des valeurs communes...* »

La présente édition s'est articulée en deux grands axes. Le premier a été les "Universités du leadership et de l'entreprenariat", qui visent un transfert de compétences et de savoir-faire, des experts-facilitateurs vers des demandeurs. C'est dans ce cadre qu'un hommage appuyé a été rendu à Victor Nanfack. Cet homme est à l'origine du concept des "Jeudi de propreté" au Cameroun.

Le second axe a reposé de manière assez ludique, sur des "Rencontres artistiques et culturelles". Il a s'agi de plateformes d'animation en : performance, danse, musique, théâtre... Ici, Alex David Longang a été honoré dans le cadre de la célébration de ses cinquante ans, au service des arts.

Au moment de tirer les rideaux sur l'édition 2018 du "Festival des causes nobles", les "Attestations de participation" ont été remises à la quarantaine de personnes, qui ont pris part au festival. Aux dix personnes qui ont contribué à la facilitation des ateliers, des "Attestations de témoignage de satisfaction" ont été attribuées.

Aux huit autres qui ont, par l'apport bénévole de leurs expertises, rendu la semaine de fête possible, des diplômes ont été décernés en plus des « Trophées du leadership ». Et comme l'a affirmé Augustin Roger Momokana, directeur de publication du site en ligne www.sinotables.com, cette dernière récompense a eu pour but, de magnifier « l'action sociale et la contribution de leurs bénéficiaires, au développement de la société en général et du festival en particulier... »

Quelques photos de l'événement ci-dessous.



